

# 民笑丸

R6年12月04日  
NO.239  
石巻民主商工会  
0225(96)2330



## 秋の運動

### 拡大行動デーで1名15部の成果

#### 登米支部がみんなで大きな奮闘

11月19日、今年最後となる全県拡大統一行動日が設定され、石巻民商も組織の前進を築こうと取り組まれました。



**あえて支部目標を設けず、みんなで1部ずつを**  
今回の拡大では支部目標を設定しませんでした。これまで目標にこだわりすぎて、ちよつと無理な(強引?)拡大もあり、取り

組みスタイルを変えたものです。

**今回も大奮闘！ 半分の成果を上げる登米支部**

「みんなで1部ずつやろう」と支部の役員会で話し合った登米支部。拡大デーの朝から早速、拡大の

となる大奮闘です。

**民商の拡大タイムをとり、全支部が1部の成果を**

残念ながら成果に結びつかず、支部もありました。次回の行動日には、持ち回りの分担などをして、

みんなで盛り上げられるようにしていきます。大勢が5分間の民商タイムを取れば大きな成果に結びつきます。

**拡大で組織後退にストツツをかける**

いま、廃業等従業員と読者は後退傾向にあります。もう少し以上の減少は許されません。みんなが紹介運動を強く、民商を大きくしましょう。ありませんか。

### 年末会費集金強化月間

今年も残すところ1か月。早めの会費集金にご協力をお願いします。12月分は15日頃までに集金を終わるように頑張ります。よろしく願いいたします。

#### 財政部会より

しかし書面での申告は現存するし、申告書控えは融資

## 「収受日付印」の押捺問題で交渉 要望する納税者には対応すべき

石巻民商では12月2日、石巻税務署に対し、来年1月から確定申告書を提出しても、その控えに収受印を押しさない問題について、押捺の希望者には対応すべきであると要望を行いました。

の資料として今も習慣化している状況を説明し、希望者には押捺すべきであると申し入れました。下山課長は要望事項は理解できるように伝えるようにしますと約束しました。

その他、来年の集団申告のあり方等についても話し合



いました。この行動には大嶋会長、阿部副会長など4名が参加しました。

### 年末調整学習会のご案内

令和6年分の年末調整学習会を行います。今年 は 定額減税 も あります の で し っ か り 勉 強 を し ま し ょ う 。

【日時】2024年12月10日(火) 14:00~

【会場】石巻民商事務所2階

【講師】千葉正一事務局員

【定員】20名位まで

※参加する方は、事前に事務局まで電話をください。定員になり次第〆切とします。



「来年も頑張ろう」と  
交流を深めあう！

河南支部忘年会

11月30日、11名が参加し忘年会をしました。飲みながら商売のことや健康保険証のことなど話題がつきませんでした。

「来年は新年会でスタートしよう」とまたお酒メイン？の活動ですネエ～!!



【お酒が入ると話が尽きませんネエ～】

今後の行事予定

(12月)

- 07日(土) 蛇田忘年会
- 08日(日) 登米忘年会&パークゴルフ  
事務局長会議(一泊)
- 09日(月) 登米P C
- 10日(火) 年末調整学習会14:00～
- 12日(木) 湊P C
- 14日(土) 東松島支部忘年会
- 16日(月) 女川P C
- 18日(水) 県常任理事会
- 19日(木) 牡鹿P C
- 20日(金) 無料法律相談 13:30～
- 27日(金) 大掃除
- 28日(土) 年末年始休暇

(2025年1月)

- 01日(水) 元旦
- 06日(月) 仕事はじめ
- 07日(火) 登米支部年末調整
- 08日(水) 河北支部年末調整
- 09日(木) 東松島支部年末調整

商売・健康・暮らし・子ども…語り合うこといっぱい

ちょっと豪華な



「お茶っこ会」に笑顔とうなずき

11月17日、奥松島の民宿山根さんで久々の「お茶っこ会」が開かれ、14名の婦人部員が参加しました。日頃の疲れを癒しながら、リフレッシュしようと企画したものです。

美味しい料理も食べながらワイワイと

まずは海鮮料理に舌鼓を打ちながらの自己紹介。自然に商売の苦労や跡継ぎ問題、そして健康や病院のことなど話題は次から次へと途絶えることはありません。「後継者がいなくて廃業も考えてるの？」との声に「実はうちもそうなの」と悩みを出し合い互いにため息も??

すぐには解決しないまでも、少し気持ちが軽くなり、明日への力につながっています。婦人部の集まりって、独特の魅力・パワーを感じますネ～!!



【乾杯しながらも視線はお膳に？森さん】



元気ハツラツで～す!!

総会&忘年会をやりました

青年部は本当に久しぶりとなる総会を市内の居酒屋で開催しました。総勢6名が参加し、ワイワイ賑やかな青年部らしい集まりとなりました。部長には本田日呂志さんから児玉侑也さんにバトンタッチされました。



みんなで盛り上げていこう。 【新部長の児玉侑也さん】